

## 豊橋・学校いのちの日

## 科学特別出前教室より

明日、6月18日（水）は「豊橋・学校いのちの日」です。

今から15年前、野外教育活動中に豊橋の中学1年生の生徒が水難事故で亡くなりました。このような事故を二度と起こさないように、子どもたちと「いのち」の大切さについて考える日として、豊橋市内の全小中学校で取り組んでいます。

本校でも、6月3日（火）の全校朝会で校長先生から「いのちの講話」がありました。8年前に105歳で亡くなった日野原重明さんの生き方を考えようという内容でした。校長先生が「いのちはどこにあると思いますか？」と子どもたちに問いかけると、「心臓」と返事が返ってきました。みんなで心臓の音を聞いた後、「心臓は大切なもののだけれど、いのちそのものではない」と伝え、日野原さんの考え「いのちは一人一人がもっている時間なのです」と伝えました。自分のいのち（時間）をどう使うか、真剣なまなざしで考えていました。豊南小学校の子どもたちにも、いのちがあること、元気な体があることに感謝して、自分の「いのち」を輝かせてほしいと伝えました。

明日の授業参観では、全学級で「いのち」をテーマした道徳の授業を行います。子どもたち一人一人のかけがえのない「いのち」を守るとともに、すべての子どもたちに「いのち」の尊さを伝え続けていきます。

## 第1回学校評議員会



第1回学校評議員会を、6月13日（金）に実施しました。委嘱状を手渡した後、本校の学校経営方針やさまざまな教育活動（学習指導、生徒指導、安全・環境教育）の取り組みなどをお伝えしました。

途中で、全学年の授業の様子を参観していただきました。意見交換の場では、「担任の先生が、丁寧に子どもに寄り添っている実態がわかりました。」などの評価をいただいたり、特別支援教育の現状についての質問やご意見をいただいたりしました。

## 本年度の学校評議員の皆さん（8名）を紹介します

- 堀江 真徳 さん 校区代表自治会長
- 田辺 泰成 さん 豊南小同窓会長
- 水野 利男 さん 豊南校区市民館館長
- 伴 尚 さん 高豊校区社会教育委員長
- 夏目 加奈 さん 主任児童委員
- 川口 美鈴 さん 豊南保育園長
- 田中 直也 さん 高豊生涯学習センター長
- 木野 俊樹 さん 前年度PTA会長

